

Team42nd通信

20、3、18
1年生学年通信 NO.12

臨時休校も20日が過ぎようとしています。

体調はもちろんですが、生活リズムはできた？

◆一週間前、短い時間でしたが、みんなの元気な顔を見ることができて先生たちは、ほっとしていました。あれから、1週間ですがまだまだ新型コロナウイルスの不安も続くなか、思うように遊ぶこともできず、ストレスの発散はできていますか？また、前回の登校日に思いのほか、たくさんの課題が出ましたが、順調にすすんでいますか？(2年生の4月につながりますよ！)

時間のある時だから、『卒業式』についてゆっくり考えてみよう。

卒業式をみて思ったこと

◆さて、3年生の先輩たちは13日(金)に卒業式を迎えました。世間の流れと同様、在校生、兄弟姉妹、来賓の方、地域でお世話になっている方などの参加も控えていた中、例年の半分の時間、そして体育館も全開の中で行われました。

前日1度だけの練習でしたが、先輩たちは一人ひとり、しっかりと卒業証書を受け取り、最後に、大きな声で卒業生の歌を保護者の方を向いて、胸を張って歌っていました。

2月29日に、心の準備もできないまま、臨時休校になり、その間に、大切な人生の選択(=入学試験=前回の登校日の日でした)がありました。例年なら不安がいっぱいでも、毎日学校に来ることで、仲間の顔を見て安心したり、勇気をもらえたり、頑張れたりします。仲間の存在が、とてもありがたく思える時期です。その時に、一人ひとりが自宅で頑張っていたんだらうと想像すると、40期生が『中学校の3年間で身に着けた力(成長)は、すごいなあ!』と思って卒業式を見ていました。

私たち Team42nd の未来は・・・

◆もう一つ、思ったこと。先輩たちの姿を見ていて、Team42ndの2年後の姿が重なりました。私たちはどんな卒業式を迎えているのかな？

◎しっかり成長してくれているかな？

◎ルールを守る姿勢/マナーはしっかり身につけているかな？

(SNSなどのトラブルは卒業してくれているかな？)

◎優しい人に育ってくれているだろうか？

◎Team42ndは、堅い絆で結ばれているのかな？

などなど。

◆考えるだけでは仕方ないので、

何ができるのか(先生たちも含めて)です。

◎急にできた自由な時間(=臨時休校と春休み)を大切に使って、2年生の準備にあててほしいこと。

◎4月から2年生、一人ひとりが『慣れ』とどう向き合うか！3学期に言い続けた『先輩になる心構え、責任感』を意識して行動していくこと。

◎4月から一人ひとりが活躍する場を自分から積極的に作ってほしいこと。

先生たちもそんな機会をたくさん考えること。

(生徒会活動、学級活動、専門委員会、班活動、もちろん部活、そして体育大会、文化発表会、職業体験学習、合唱コンクール…チャンスはいっぱい!!)

※職業体験学習は、3日間社会に出ます。しっかり自立(自律)しないとイケませんね!

◆ところで、昨日は小学校の卒業式でした。1年前より今の君たちは、成長しましたか？卒業式は、自分自身の節目の日であり、保護者に成長した姿を見せる日でもあります。特に、2年後に迎える卒業式は義務教育を終える日です。今年は「着こなしセミナー」も受けました。身だしなみも含め、成長した姿を、一つ一つの立ち居振る舞い(※立ち居振る舞いとは、立ったり座ったりする動作にともなう、体の動かし方)で見せる日です。服装、髪型、立ち居振る舞いで、カッコをつけたり、自分自身以上に見せるために無理や背伸びをしたり、ウソのある姿を見せる日ではありません。逆に一生懸命育ててこられた保護者の方は、その自然な姿の中にわが子の成長を見たいのです。その姿を見たときに、感動してもらえるのです。先日の卒業式でも、そんな親子の姿を見せてもらいました。さて、これからの2年間、全力で取り組んで、心も体も成長したいですね。

修了式 3月25日(水)

・できるだけマスクの着用をお願いします。
・熱、せき、くしゃみ等の症状のある人は登校をひかえて、学校に欠席連絡をして下さい。

【時間】通常登校(8時25分予鈴で着席)

【服装】制服 【持ち物】制カバン、筆記用具、上履き

【学活内容】①始業式の日程連絡 ②2年新学級の発表の仕方と下足室の使い方
③机椅子の移動(移動をする場合)④8日の机椅子の搬入の仕方など